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Protokoll der FSR-Sitzung vom 13. November 2019

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 19.35 Uhr

Anwesende: Jonte Behring, Felix Blanke, Martin Böhm (ab 18:16), Ben Breitinger,
Carolin Büchting, Laura Caspers, Julia Dany, Antonia ’Minnie’ Eller-
brock (bis 18:59 (TOP 4)), Patrick Haase, Thomas Häßel, Johanna
Hindert, Laura Khaze, Berber Lorke (18:17-19:20), Annette Lutz, Ines
Mader, Maria Matveev, Elbrus Mayer, Rasmus Müller, Benjamin Net-
tesheim, Fabien ’Bö’ Nießen (ab 18:17), Tim Racs (ab 18:16), Marena
Richter, Janna Schmidt, Lara Wagner (ab 18:33), Jonathan Wiebusch

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Berichte

KoMa-Orga: Felix berichtet vom Head-Orga-Treffen. Es gibt Bestrebungen, den GHS barrierefrei
zu machen, was bisher nicht der Fall ist. Unterstützung bei den ganzen AKs wäre noch nett.
Interessierte melden sich bitte bei der KoMa-Orga.

Drucker: Martin berichtet, dass der Drucker wieder funktioniert. Also zumindest manchmal. Danke
fürs Reparieren.

Server: Martin berichtet, dass wir einen Server haben, auf den unsere Website übertragen werden
kann. Leute, die ihm helfen, sind gerne gesehen. (Erstis?! :))

Lehramt: Janna berichtet, dass sie und Marena ein Treffen mit Herrn Kaenders, Frau Kiesel und
Herrn Koch hatten. Herr Kaenders hat es vergessen. Dafür waren Herr Räsch, Herr Welter und
Herr Eberle da. Die angesprochenen Kritikpunkte (Grundzüge ist zu umfangreich, es gibt für
Lehrämtler 6LP für das Halten eines Tutoriums, für das Mathematiker 9 LP bekommen, Kom-
munikationsprobleme) wurden angenommen und schon teilweise diskutiert. Nächste Woche
gibt es noch ein Treffen, bei dem es um konkrete Vorschläge geht, wie man den Lehramtsba-
chelor optimieren kann, sodass er in 72LP passt. Wer Input hat, möge sich bei Janna melden.

FK: Benni berichtet von der FK. Siehe FID 880.

SP-Antrag: Felix berichtet von der SP-Sitzung letzte Woche. Der Antrag, den die FK kritisiert
hatte (s. Protokoll letzter Woche), wurde nicht signifikant geändert.
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FG: Marena berichtet von der Fachgruppe. Der größte Teil der ProfessorInnen ist für papiergestützte
Evaluationen, nur die Finanzen sind noch ungeklärt. S. auch TOP 4.

Game Jam: Felix berichtet, dass vom 22.-24. November der Game Jam der Informatiker stattfindet.

TOP 2: Veranstaltungen

Ansagen: Wir verteilen Ansagen für Matheparty (28.11.) inkl. VVK (26.-28.11.), ggf. WuKA
(14.11.) und Game Jam (22.-24.11.).

Vorlesung Zuständig Vorlesung Zuständig
W-Theo, Ana 3 Minnie Topo I Benni

Higher Cats, D-Theo Martin EDM, Ana I Julia
AlMa I Laura K., Patrick, Ben KGM Bieni

EinfAlg, Mathedidaktik Janna Numerik Felix/Maria

Party-VVK: Wir sind nicht die ganze Zeit offiziell gebucht, weil die Kommunikation mit den ELW-
lern schiefgelaufen ist, aber die Mensa wird uns wohl nicht rausschmeißen. Wir verteilen erste
Schichten. Zwei Leute pro Schicht reichen, da je ein ELWler dabei sein wird.

Schicht Zuständig
Di Benni, Janna (nur Aufbau)
Mi Laura2, Patrick, (Felix Aufbau)
Do Johanna

Minnie bittet darum, dass wegen der Finanzen Strichliste geführt wird, wie viele Mathematiker
und wie viele ELWler Karten gekauft haben.

Ball: Der VVK wird wahrscheinlich Mo-Mi in der Woche vorm Ball stattfinden. Orgakram wird
nächste Woche besprochen. Ob wir einen Ball mit den Informatikern veranstalten wollen,
muss in der FSV besprochen werden, da dadurch ein großer Ball stattfinden würde. Dieser
kostet allerdings viermal so viel wie ein kleiner Ball. Das Thema wird also noch besprochen.

FS-Tag: Nach Auswertung der Doodle wird zwischen drei Terminen (jeweils ab 10 Uhr) abgestimmt:

07.12. 08.12. 15.12.
13 17 19

Am 15. Dezember um 10 Uhr wird der FS-Tag stattfinden. Themen an Marena (auch wenn
sie schon geschickt wurden).

Muckeabend: Berber fragt, ob er eine Nebelmaschine oder Ähnliches nutzen darf. Er fragt Herrn
Hammes, ob das mit den vorhanden oder auch nicht vorhandenen Rauchmeldern d’accord
geht.

TOP 3: Magnetwand
Die Idee der KoMa-Orga ist, die FS-Tafel zu entlasten, indem man eine Magnetwand hinter der
Tafel installiert, auf der die gesamten KoMa-Sachen stehen, um nicht einen Großteil der Tafel zu
blockieren und Dinge noch dauerhafter stehenzulassen. Es ist leider nicht mehr über Fachschafts-
verschönerungsgelder abrechenbar, aber man kann das über Anschaffungen abrechnen. Wir klopfen
ab, dass Felix eine Magnetwand plus Magnete im Gesamtwert von 140 Euro kaufen darf.
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TOP 4: Evaluationen – Geld
Benni stellt einen GO-Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit aus diesem TOP. Keine Gegenrede.
Johanna weist im Auftrag von Minnie darauf hin, dass eine Evaluationsliste im Büro liegt, auf der
man sich eintragen kann, wenn man eine Vorlesung evaluieren mag. Wäre gut!

TOP 5: Sonstiges

Fairtrade-Uni: Berber hat eine Mail im AWD bekommen, in der es darum geht, ob wir einen Beitrag
zur Fairtrade-Uni leisten. Ein Zwischenergebnis ist, dass wir durch den Öko-Zuschlag schon
einen Schritt in die richtige Richtung machen. Jonathan stellt nach fünf Minuten unnötiger
Diskussion einen GO-Antrag auf Beendigung des Unter-TOPs. Gewinnt mit ungefähr 13 zu 8.

Paket: Felix fragt, ob jemand eine bestimmte Größe von Karton zum Verpacken hat, damit er das
kaputte Mikrophon zurückschicken kann. Bieni und Julia haben einen Karton der gesuchten
Größe.

CIP-Pool-Schlüssel: Elbrus berichtet, dass AlMa-Tutoren keinen eigenen CIP-Pool-Schlüssel ha-
ben, sondern den bei einem CIP-Pool-Tutor abholen und zurückgeben müssen. Manchmal sind
die CIP-Pool-Tutoren aber ohne Absprache nicht da. Herr Gedicke sagt, im Notfall soll man
den Schlüssel bei der FS abgeben. Darf er das? Dürfen wir da mitmachen? Wir haben keine
CIP-Pool-Tutoren mehr in der FS. Und selbst wenn, ist nicht immer jemand um die Uhrzeit
in der FS und noch weniger dann, wenn ein AlMa-Tutor am nächsten Tag seinen Schlüssel
abholen will. Bö schlägt vor, dass man die Bib als Abgabeort ausmacht, da ist von halb 9 bis
23 Uhr jemand. Tim findet, wir könnten auch mal Herrn Gedicke als FS eine Mail schreiben,
dass da irgendwas geändert werden muss. Benni kümmert sich. Auch Herrn Rezny sollte man
Bescheid sagen, dass die CIP-Pool-Tutoren nicht zu ihrer Arbeit erscheinen.

Tagungshefte: Maria und Janna suchen immer noch KoMa-Tagungshefte. Berlin und Potsdam
sind vorhanden.

Bonner Hochschultage: Janna fragt, wer außer ihr und Ben noch mit bei den Hochschultagen
Schüler rumführt usw. Lara und Thomas melden sich.

WLAN-Kabel: Felix fragt, wer sich um die Lan-Kabel kümmert. Paul Stahr.

Akustik: Felix findet den Lärmpegel in der FS teilweise ungünstig. Wir sollten auf geringere Laut-
stärke achten – insbesondere wenn Leute FS-Arbeit machen.

Philoparty: Johanna berichtet, dass die Philosophen uns 3 Freikarten für ihre Party morgen stellen.

FSV: Bieni kündigt an, dass voraussichtlich am 27. November eine FSV-Sitzung stattfindet.

Ersti-Pfand: Die Erstis haben noch bis Freitag Zeit ihren Pfand von der Erstifahrt abzuholen.

Ersti-Evaluation: Thomas kümmert sich, dass eine Erstievaluation erstellt wird. Bö berät ihn, da
er das letztes Jahr gemacht hat.
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Marena schließt die Sitzung.

Marena Richter Janna Schmidt

Sitzungsleiter Protokollant
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